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ALCALÁ 

En el verano que se acerca 

ALCALÁ PA 
cala de Henares va a sufrir restricciones de agua este verano.» 

v vnp0/1 .esta frase el concejal delegado de aguas de Alcalá 
rrfi < l a Mancomunidad de Aguas del Sorbe, Jesús Pajares, 
«leja el dramático problema que amenaza a la población 

defj alcalaína dentro de pocos meses si no se concluyen 
'iitivamente las obras de la presa de Beleña, que ha sufrido 

te nueve años intermitentes paralizaciones, situación 
»n°»?_?ne.s.e-®nc. , ,en*ra actualmente por la no aprobación 

que 

encuentra construida en un 30 por 100. 
Jesú¡ •tant"? Pajares añade que 

h\*Z° l a P r e s a como el desdo-
as , , ^ l e n t 0 d e la conducción de 
nien q u e s ó l ° f a l t a co" 
Para f ^ 0 D r a s > s o n vitales 
de Al , n o r m a l abastecimiento 
fre v • ( l u e actualmente su

pera serias deficiencias», 
niriai S t r a Parte, la Mancomu-
fiani d e Aguas del Sorbe, or-
cer d ° e n cargado de abaste-
Puebl? 

lizadas el 15 por 100 de las mis
mas. Esta interrupción se apro
vechó para resolver diferen
cias entre la Administración y 
el contratista. 

Con la llegada de las corpo
raciones democráticas y ante 
gestiones realizadas por los La presa dará la solución. Hasta entonces, la sed manda. 

agua a Alcalá y a otros Una población de 170.000 
P(* ia ̂ ..enérgica protesta personas sufrirá restricciones 
ciór, « c °n t inua desmforma- F , 
tenwn11 que ei M0PU íes ha de agua 
la march m i d ° S e n r e l a c i ó n c o n * * * 
£?,?y su» ̂ icuenteŝ paraí La gota que colma el vaso: 

La paralización de las 
obras de la presa 

de Beleña, que el MOPU 
construye hace nueve años 

* * * 

Los responsables del 
abastecimiento amenazan 

con movilizar a los 
municipios afectados en 

señal de protesta 

dcT^,08 ^f I a z o n a , ha expresa-

-BL-m„ s u s frecuentes parali-
habeí168' h a s t a e i P u n t 0 d e n 0 

aft0s
 recibido en todos estos 

ofic¡ , n i n g u n a comunicación 
tiva i a P e s a r de ser, en def ini-
tecirn°S r esponsables del abas-
blar-iAlento de agua a una po

li,10" de 250.000 habitantes. 
müni? r? s idente de la Maneo
t a T ' R i c a i - d o Calvo, y el 
ran ¡' "{esús Pajares, conside-
com0^admisible que una presa 
davla t

2 a d a . e n 1 9 7 1 n o e s t é t0" 
esté pMÍJninada y que tan sólo 
c°niac V P ° r 1 0 ° construida y 
do c r r °bras paralizadas cuan-
def¡c i

n fUa se solucionaría el 
agua ^ n t e abastecimiento de 
alreríJit Alcalá y pueblos de 

Obras de la presa 

e 
reded, or. «Consideramos res-

¿ S S í MOPU por no"so-
élí>Drp contencioso con la 
dos pi ? adjudicataria, Drága
le '«r1 h e c h o de que en 1971 se 
portni e , d i e r a a ' I a empresa 
Pespt, l a o b r a en 320.588.760 
la Cf5 c ° n un 39,96 por 100 a 
debí» \ V a *u e ^B0 °»ye n o s e 

preSa u n e c h o . Esta em-
r°n s i ? - r o y l a s 0 D r a s suf rie-
3i_i«>"Primera paralización el 

PQ-73.» 
muriiri e Í t e m ° t i v o la Manco-
ci6n j a d promovió la realiza-
lüg a r^

e °tro proyecto en un 
tes ra? e r e n t e P o r l a s siguien-
la nrp

 n e s : encarecimiento de 
n u ^ r 3 Paralizada si se conti-
Un ^ i a s obras, ofreciéndose 
•fiasen0 tipo de ejecución 
dad d n ó m i c a y la imposibili-
2o, da J terminarla a corto pla
gada d i a tramitación prolon-
c'sión % liquidación por res
tó et," ^ t e proyecto se presen-
Presn« m a r z o de 1976, con un 
seta, ^ t o de 556.536.186 pe-
PUesr= J , M ° P U aceptó la pro-
ro dP X I a aprobó el 1 de ene-
tas L 7 ? e n 550.532.312 pese-
das a A o b r a s fueron adjudica-
PesetU ragados en 354.432.706 
100, y c o n una baja del 36 por 
bre'dV^enzaron en noviem-
'Itenoif ^os trabajos no se 

,Vera de iCQÍ°n h a s t a l a p r i m ? " tas a„
 1S '°i por no permitirlo 

«ste D
8-Uas ^ t a s del río. Todo 

^ i ó n ° fesosupuso u n a Paraü-Ef"jftectiva de cuatro años. 
SegUn^

e«cit de 450 litros por 
< ¡ ^ a o que sufre la Manco-
resoK7;a d e agosto a octubre se 
^anriIM e 1 9 7 6 a l 7 9 b o m -?ozo i d e l canal de Isabel II al 
con W e l o s Ramos (río Sorbe), 10 que esto supone. 

^ E V A INTERRUPCIÓN 
haS ta a^ a d o s prolongó las obras 
cha e

 n o v i e m b r e de 1978, fe-
de n n l ú e se interrumpieron 

e v o , cuando llevaba rea-

nuevos representantes de la 
Mancomunidad en el Ministe
rio, el tema saltó de nuevo a la 
actualidad. Hasta agosto de 
1979 no resuelve la dirección 
de Obras Hidráulicas la acep
tación verbal de un adicional 
al presupuesto, y se reinician 
las obras con el propósito de 
terminarlas a finales de 1980. 
Se trabaja en ellas hasta di
ciembre de 1979, parando por 
inclemencias del tiempo. Pero 
las obras que debieron haber 
comenzado el 1 del presente 
mes de marzo no se h a n co
menzado todavía. La manco
munidad no ha tenido noticias 
oficiales del porqué. Al pare
cer, se debe a problemas eco
nómicos referentes al presu
puesto que inicialmente apro
bó el MOPU y no aprobar ésta 
el proyecto de modificación 
presentado por Dragados. 

Al tener la mancomunidad 
extraoficialmente noticias de 
la nueva paralización se reunió 
la asamblea general el pasado 
día 16 y acordó lo siguiente: 

— Solicitar una entrevista 
urgente con el director general 
de Obras Hidráulicas, señor 
Ruiz, para que informe a la 
mancomunidad la razón de 
esta paralización. 

— Hacer una interpelación 
parlamentaria en el Senado al 
ministro de Obras Públicas, se
ñor Sancho Rof. 

— Si las obras no se comien
zan nuevamente en un plazo 
corto de tiempo, se apunta la 
posibilidad de movilizar a los 
vecinos de los municipios afec
tados, para conseguir que la 
presa esté terminada a finales 
de 1980. 

«La finalización de las obras 
de la presa es vital para noso
tros, porque la Mancumuni-
dad, que abastece a 250.000 
personas, la necesita para re

gular el caudal del Sorbe, y 
evitar la restrinción en la épo
ca del estiaje que va a ser dra
mática para los pueblos man
comunados, sobre todo, en Al
calá de Henares, que con alre
dedor de 170.000 habitantes es 
el núcleo mayor de población.» 
DESDOBLAMIENTO DE LA 
CONDUCCIÓN DE AGUAS 

«Es importante señalar que 
la no terminación de la presa 
de Beleña perjudica indirecta
mente al desdoblamiento de la 
conducción de aguas desde 
Fontanar hasta Alcalá de He
nares. Este desdoblamiento es 
fundamental para Alcalá, por
que supone pasar de un caudal 
actual de 415 litros-segundo a 
1.200 aproximadamente, unas 
tres veces más. Por ello, la so
lución de este grave problema 
pasa necesariamente por la 
construcción del mismo, ya 
que, si bien la condución co
m ú n hasta Yunquera permite 
un mayor caudal, la tubería 
que llega hasta Alcalá no lo 
permite por la insuficiencia de 
su diámetro, problema que 
quedaría solucionado con esta 
obra.» 

Actualmente Alcalá de He
nares recibe caudales de tres 
fuentes diferentes que son: 
Mancomunidad con 290 litros-
segundo; antigua conducción 
de Humanes con 75 litros-se
gundo y Meco-2.000 aguas sub
terráneas con 50 litros-segun
do, que suman los 415 litros-
segundo antes señalados. Esto, 
según los responsables, es a to
das luces insuficiente para las 
necesidades de agua de una po
blación de 170.000 habitantes 
aproximadamente, con una in
dustria considerable y en cons
tante crecimiento. Aun supo
niendo que el pueblo no crecie
ra más, el abastecimiento sería 

de Beleña: nueve años de paralizacio
nes intermitentes 

insuficiente por una sencilla 
razón: porque ya en este mo
mento lo es en un 40 por 100. 
La realización de la obra supo
ne, según cálculos realizados, 
el abastecimiento de agua nor
mal hasta el año 2.000, y por 
consiguiente, cubrir el déficit 
actual que se calcula en 265 li
tros-segundo. 

Según el concejal Jesús Pa
jares, el estado actual de este 
desdoblamiento es el siguiente: 
aportación del Estado, aproba
da en abril de 1979, con una 
cantidad de 650 millones de 
pesetas, y otra aportación de la 
Mancomunidad de 150 millo
nes, estando los créditos ya 
concedidos. Y añade: «Sólo fal
ta tener la disponibilidad de los 
terrenos por los que transcurre, 
cuyo expediente de expropia
ción está en marcha. No obstan
te, y ante la ineficacia del Mi
nisterio en las obras que depen
den de él cabe preguntarse: ¿No 
pasará con el desdoblamiento lo 
mismo que con la presa? Si esto 
sucediera así, los hechos ocurri
dos en Parla hace meses con 
manifestaciones ciudadans por 
problemas de agua, que acaba
ron con la muerte de un niño, 
podrían repetirse muy pronto 
en Alcalá de Henares.» 

Una opinión con fuertes ra
zonamientos. 

DEPURADORA, EN BREVE 
«Como única buena noticia 

—asegura el responsable del 
abastecimiento de aguas— po
demos decir que a partir del 
mes de agosto los usuarios reci
birán el agua con mejor cali
dad, al entrar en funciona
miento una fase de la depura
dora que la Mancomunidad es-
t á c o n s t r u y e n d o e n 
Mohernando, quedando total
mente terminada en diciembre 
de este año. 

LA 
MANCOMU

NIDAD 
DE AGUAS 

DEL SORBE 
La Mancomunidad de 

Aguas del Sorbe se constitu
yo en 1970. Está compuesta 
por los municipios de Moher
nando, Yunquera de Hena
res, Fontanar, Guadalaiara. 
Alovera, Azuqueca y Alcalá 
de Henares, lo que le da un 
carácter interprovincial. Es
tos municipios están repre
sentados en la Asamblea de 
Mancomunidad de la si
guiente forma: Mohernando, 
un representante; Yunquera 
de Henares, uno; Fontanar, 
uno; Guadalajara, tres; Alo-
vera, uno; Azuqueca, dos, y 
Alcalá de Henares, cuatro. 
Su composición política es: 
cinco representantes del 
PSOE, cinco de UCD y tres 
del PCE, que hacen un total 
de 13 representantes. 

Sus órganos de gobierno 
son la asamblea general, 
compuesta por todos los 
miembros, y la comisión 
gestora, que se compone de 
cinco. Tiene un presidente y 
un vicepresidente. La capita
lidad de la Mancomunidad 
se encuentra en Guadalaja
ra. El personal funcionario 
lo componen 18 personas. 

La función primordial que 
cumple esta Mancomunidad 
es la de servir el agua pota
ble a los municipios manco
munados hasta sus respecti
vos depósitos, y una vez en 
ellos, el servicio de distribu
ción de cada Ayuntamiento 
es el que se encarga de lle
varla a los usuarios. 

Los municipios que com
ponen la mancomunidad tie
nen una población actual de 
unos 250.000 habitantes. 

Según responsables de la 
misma, las posibilidades de 
servicio de mancomunidad 
son considerables, una vez 
que las principales obras en 
construcción (presa, planta 
depuradora y el proyecto 
avanzado del desdoblamien
to a Alcalá) estén acabadas. 
A partir de ahí, Mancomuni
dad podría establecer otra 
clase de servicios que abara
tarían considerablemente 
los costes a los municipios, 
como podría ser el servicio 
completo de distribución de 
aguas. 



COLMENAR 

Urbanísticamente, para el Ayuntamiento de El Molar 

VISTASIERRA, UNA 
"ESPINA" CLAVADA 
La cultura y el movimiento vecinal han tenido poco desarrollo en 

El Molar. No hay locales, no hay asociaciones; únicamente de 
vecinos y cabezas de familia. Sanitariamente, es una localidad bien 

atendida en cuanto a personal humano e instalaciones, pero 
deficiente en cuanto a instrumental 

Atienden sanitariamente a 
los vecinos molareños un mé
dico, un practicante y una ma
trona, aunque ésta ve muy re
ducida su función, pues prácti
camente el total de los partos 
de las mujeres de la localidad 
se produce en Madrid. 

Visitamos el flamante poli-
deportivo, aún en pañales de 
instalaciones, y nos preocupa
mos por saber de las aficiones 
deportivas de la localidad. El 
fútbol se lleva la palma. De he
cho, el campo de juego es la 
única instalación terminada de 
cuantas están proyectadas en 
dicho polideportivo, donde se 
prevé la construcción lo antes 
posible de un frontón, pista de 
atletismo circundante, pista 
polideportiva, y si el espacio 
fuera suficiente, se harían las 

Eiscinas municipales. El pro
lema para la realización de 

estas obras es, como siempre, el 
de su financiación y el de las 
subvenciones, capítulo éste 
que, al parecer, está un poco 
oscuro por lo que se refiere al 
CSD. Con lo que sí se cuenta 
en las escuelas es con un moni
tor deportivo para que imparta 
las clases de dicha especialidad 

Por ser viviendas de 
protección oficial, 

sus chalets no están 
obligados a satisfacer 

diversos impuestos 
y contribuciones 

con los oportunos conocimien
tos. 

Poco más lejos del polide
portivo, el polígono industrial, 
creado con muy buena inten
ción por la Corporación, pero 
que no ha dado los frutos ape
tecidos, y que en la actualidad 
crea un sinfín de problemas. 
Su nula infraestructura y la 
poca disposición de los parce-
listas a colaborar en su crea
ción significan un verdadero 
conflicto. 

Urbanísticamente, El Molar 
tiene una espina clavada: la co
lonia Vistasierra, terrenos 
vendidos en unos trece millo-

En Alcobendas y San Sebastián de les Reyes 

MANIFESTACIÓN POR LA 
CALIDAD DE ENSEÑANZA 

Fue encabezada por los alcaldes 
de ambas localidades, 

Carlos Muñoz y Adolfo Conde 
Los concejales de izquierda de Alcobendas, San Sebastián 
de los Reyes, UGT, CC.OO., UCSTE, CSUT, AA.VV., APAS 

y Juventudes Locales apoyaron la manifestación 
del pasado viernes, presidida por los alcaldes 

socialistas de las dos localidades (Carlos Muñoz y Adolfo Conde) 
Al son unísono de El pueblo 

grita escuelas gratuitas reivin
dicaban una mayor calidad de 
la enseñanza, la promoción de 
una escuela gratuita y critica
ban el Estatuto de Centros Do
centes, aduciendo igualmente 
por extensión a la política edu
cativa del Gobierno. Datos 
confusos en torno a la partici
pación ciudadana en dicha ma
nifestación: lo que para unos 
fue de 700 personas, para otros 
sobrepasó las 3.000. Las incle
mencias del tiempo, por otra 
parte, contuvieron parte de in
tegrantes previsibles. 

Los manifestantes se con
centraron en la plaza de la 
Constitución, ante el Ayunta
miento de San Sebastián de los 
Reyes, recorriendo un itinera
rio que puso fin ante el edificio 
de la Casa Consistorial de Al

cobendas. El acto lo abrían los 
dos alcaldes, a quienes seguía 
una pancarta con el siguiene 
lema: Ningún niño sin escolari-
zar, nutriendo a continución 
las filas de manifestantes, ni
ños y jóvenes. 

La situación escolar de los 
dos pueblos es altamente con-
flictiva. El concejal Lino Mar
tínez, responsable de Educa
ción de Alcobendas, comenta
ba que sólo en su municipio las 
mínimas necesidades de plazas 
escolares ascendían a unas no
vecientas, referente al curso 
primero de EGB, quedando 
por cubrir setecientas para el 
resto de los cursos. Las necesi
dades de preescolar las cifraba 
en 100 plazas; comentó igual
mente la necesidad de contar 
con una Escuela de Formación 
Profesional. 
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AYUNTAMIENTO DE 
ALCOBENDAS 

MERCADILLO MUNICIPAL 
Entre los días 22 de marzo y 10 de abril inclusive se pueden 

presentar en este Ayuntamiento solicitudes para colocar, durante un 
año, puestos para venta de artículos de uso y vestido, verduras, frutas 
y frutos secos en el mercadillo que se va a instalar los lunes en la 
avenida de España, de Alcobendas. 

Podrán solicitarlos los vendedores ambulantes que no tengan nin
gún tipo de comercio establecido. 

Tendrán preferencia, a efectos de adjudicación, los vecinos de 
Alcobendas y San Sebastián de los Reyes. 

nes y pertenecientes a La De
hesa, dinero que no lució como 
importante cantidad que era 
entonces (al parecer, se paga
ron muchas deudas, y las había 
importantes, con el Canal de 
Isaoel II). Aquí se construye
ron viviendas protegidas para 
funcionarios y personal de la 
CAT (Comisaría de Abasteci
mientos y Transportes), que al 
ser segunda vivienda, pero go
zar de protección oficial, están 
exentas de numerosos impues
tos y contribuciones, aunque sí 
tienen derecho a que se les sir
van los imprescindibles servi
cios. Los vecinos de Vistasie
rra, no obstante, colaboran con 
el municipio a través de apor
taciones voluntarias, pero es 
opinión de los ediles actuales 
de El Molar, que, agradeciendo 
de antemano la disposición de 
los vecinos, creen no es una 
fórmula para ir recogiendo li
mosnas cuando se les ofrecen 
idénticos servicios que al resto 
del vecindario. El tema está en 
estudio. 

Antes de despedirnos, nos 
interesamos en nuestra visita 
por sus tradiciones, su hostele
ría, turismo, arte, monumenta-
lidad, humanidad, etc. Saca
mos impresiones muy intere
santes, que merecen un capítu
lo aparte, marginado de su 
situación actual a nivel político 

El Ayuntamiento molañero espera, 
cargo de la 

de infraestructura y de dota
ciones, plasmado en las ante
riores líneas. 

Una vez ya en el vehículo 
que nos condujera a Madrid de 
vuelta, el señor Daganzo, alcal
de, quiso resaltar que la Corpo
ración funciona, aunque toda
vía tenga que imprimírsele un 

entre otras cosas, la visita de a¡y 
Diputación 

ritmo más vivo. Rogó tarnDI 
que nos hiciéramos eco de Q ̂  
en todo este tiempo nadie ° e ̂  
Diputación había visitado 
í^ipuuu IUII nauta » * " tríl~ 

localidad, confiando que a i 
vés de CISNEROS se produ£r 

y así pod£ 
los probl* 

tan añorada visita 
exponer de cerca 
mas que padecen. 

Torremocha de Jarama 

SE EMBELLECERÁ TODO EL PUEBLO 
Las malas instalaciones de sanidad, principal problema 

Casi lindando con Guadalajara, a muy pocos 
kilómetros de la ya alcarreña Uceda, se 

localiza un bonito pueblo madrileño, pequeño 
demográficamente, pero grande en sus 
aspiraciones: Torremocha de Jarama 

A la llamada de su alcalde, Carlos Rivera, 
CISNEROS acudió solícito. Ayuntamiento 
parco en dotaciones, una amplia y poco 
amueblada sala y una oficina habilitada para 
que el secretario se encuentre confortable a 
la hora de desarrollar su trabajo, trabajo ad
ministrativo que únicamente se realiza una 
vez por semana, los viernes concretamente, 
día en que el secretario acumulado se despla
za desde su localidad a Torremocha para dar 
curso a la función administrativa del pueblo. 

La Corporación trabaja con ganas y se reú
ne a menudo, bien en pleno, bien en reunio
nes de las denominadas informales, pero en 
las que se cuecen cosas importantes para el 
desarrollo y progreso de Torremocha. 

Importantes fueron los acuerdos tomados 
en plenos celebrados últimamente. Destaca
mos la aprobación para la construcción del 
frontón, dada la gran afición que por el de
porte de la pelota sienten sus vecinos, que 
proviene de antiguo, cuando incluso se con
taba con un primitivo frontón desaparecido 
hace ouince años. El presupuesto inicial es de 
1.488.000 pesetas, y se ha desglosado en dos 
fases, la primera de las cuales es la aprobada. 
Su costo será de 800.000 pesetas y será finan
ciado de la siguiente forma: 50 por 100, la 
Diputación; el resto, a partes iguales entre el 
CSD y el propio Ayuntamiento. 

Preocupa hondamente el embellecimiento 
del pueblo. Por ello, en uno de los últimos 
acuerdos corporativos, se adoptó la postura 
de recomendar a los vecinos que revocaran y 
embellecieran sus fachadas. Se les instaba a 
un período de acción voluntario hasta abril. 
El gasto de cal lo sufraga el Ayuntamiento, y 
para aquellos que no lo hubieran blanqueado 
en el período de voluntariedad, lo haría en
tonces el Ayuntamiento, pasando el posterior 
recibo1^ cada vecino beneficiado. 

En cuanto a realizaciones, Carlos Rivera 
informó a CISNEROS de haberse efectuado 
casi en su totalidad la obra de acometida de 
aguas, el alumbrado público del barrio de 

Patones y las reparaciones del lavadero, es
cuelas y la casa del profesorado. Igualnient 
se ha creado un Centro Cultural, el ya c0] 
mentado frontón, y los más próximos y am-
biciosos proyectos se basan dentro de un or 
den de prioridades en mejorar la problemáti
ca sanitaria y restaurar el edificio consisto 
rial. 

La sanidad en Torremocha adolece de ¡f 
problema importante sobre todos: el l° c^ 
donde se pasan las consultas se halla en u 
primer piso y es realmente impresionan1 < 
nos comenta el alcalde, el ver a anciano 
gatear prácticamente por las escaleras, j* 
tiene «in mente» un ambicioso proyecto co 
un coste de 1.000.000 de pesetas, y se espera y 
cuenta con la colaboración de la Diputacio • 
ya que si bien se depende en este tenia o 
Torrelaguna, se aspira a tener un consultor 
propio que sustituya al actual. ., s 

La pavimentación y asfaltado de las cal i 
de Torremocha se pueden considerar D u e n

e S 
en un 50 por 100; la electrificación, aunque 
correcta, necesitaría de algún punto de i" 
más para considerarla óptima; para que se o 
la misma situación en cuanto a la red ° 
distribución de aguas hacen falta al£un

ej 
obras, que se piensan llevar a cabo entre 
Canal de Isabel II y la Diputación. ,0 

Ponen una pega en cuanto a los accesos, 
angosto y falto de cunetas que se halla 
camino que conduce desde el cruce al " p - , 
de la provincia, demandando para su c°n „. 
vación la creación de un puesto de peón <-
minero. , „. 

Torremocha cuenta con una población e 
tre los 150 y 200 habitantes. Su Corporací^ 
la integran cinco miembros, cuatro de l 

cuales pertenecen a una coalición indepe 
diente, entre la que se encuentra el alcalde, j 
el restante es de UCD. Su presupuesto es 
650.000 pesetas. Su actividad principal eS 

agrícola-ganadera, habiendo aumentado . 
los últimos tiempos el número de cabezas, 
bien ha disminuido el de ganaderos. Su cU.g0 
vo prioritario es el cereal, destacando el tr ̂  
y la cebada, además del viñedo, contan 
muchos de los vecinos con bodegas Pr9P ¿e 
En época de vendimia, la uva es pisada 
forma tradicional en el lagar. 
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ARANJUEZ 

El alcalde de San Martín de la Vega 

BRUTALMENTE 
AGREDIDO 

U n chatarrero, ex levantador de pesos y 
ex boxeador, se abalanzó sobre él y un 

concejal 

^e habían avisado que no se podían 
^ernar residuos en el término municipal 

a? t a l a fecha las cosas estaban bien. José Luis Vallega hizo la 
jnspección diaria hasta que se encontró con los golpes. La 

con°rf)oración se había dedicado a mejorar el pueblo en lo que 
eSDep i 0 6 - l o s P r o D l e m a s 1u e principalmente le pueden afectan 
deiin ° n suelo, lucha contra la contaminación y contra la 

D".c"encía. Cualquiera de estos factores pudo desencadenar la 
stm ' S i n e m D a r8°>e' hecho de venir de los desguaces hace 

P°ner que se trata de alguien relacionado con el mercado de 
chatarra, aunque puede que no 

cipal y dentro del polígono, 
comprobando que la parcela 
donde se estaba realizando era 
de las que no tenían licencia 
para realizar ninguna activi
dad. Informamos al propieta
rio de que estaba incurriendo 
en algo penado por el Ayunta
miento. Acto seguido informa
mos de los cargos que ocupa
mos en el Ayuntamiento, y fue 
cuando sobrevino el ataque. El 
concejal ya estaba en el coche. 
A mí me tocaron en la espalda 
y comenzaron los golpes. El 
concejal salió y cayó al primer 
golpe. Yo aguanté la marea 
que se me venía encima. Nos 
metimos en el coche y arranca
mos, como en las películas, con 
las puertas abiertas, pero pudi
mos oír los gritos de nuestro 
agresor: «Si avisáis a la Guar
dia Civil, cuando salga os 
mato». 

Avisada la Guardia Civil, 
que subió inmediatamente, de
tuvo al agresor —Domingo Pe-
reira, chatarrero, feriante, ex 
levantador de pesos, ex boxea
dor y procesado por desacato a 
la autoridad en anteriores oca
siones—, quien dentro del 
cuartel declaró que tenía algu
nas dolencias en la cabeza y 
que algunas veces no era due
ño de sus actos. 

Tras la detención y diligen
cias pasó al Juzgado de Aran-
juez, donde se le impuso una 
fianza, que el acusado afirmó 

Por ¿~",a L n a l a r rera», a traído 
los dLgrfn f u e8°- Como todos 

la inspección era de 

a'eald d e a u t o s s e personó el 
Para r.6 e n e^ depósito de aguas 
c h a b a i ? P r o b a r q u e t o d o m a r " 
«inrii, • . n- Después iría a la 
"dUstna chatarrera» 

un j 
días, 

rütina 
la r>^la anterior se discutió en 
tema"°m'sión Permanente el 
Her a ?

e a s sanciones a impo-
tan1¡n'°?.clue provocaran con-
"icinai j 1 0 , n e n e l término mu
da o™ d e l pueblo. La humare-
de la . °Caha la contaminación 
Ver qu¿na ' ^ e personaron para 
%em^J a Provocaba: estaban 

"ando residuos sólidos. 

<v. LOS HECHOS 
•Ha d'í108 el fuego por la que
de tür¡

 U n montón de asientos 
agreri¡línos —cuenta el alcalde 
y nos

do- José Luis Vallega— 
Oarji¡án

acercamos el concejal 
ka rquelfe rez y y° P a r a i n d i ' ida dp q u e m a estaba prohi-entro del término muni-

JUNTAMIENTO 
DE LEGANES 
'ngeniero de 

Caminos 
nD

Para la DELEGACIÓN DE 
Y URBANISMO se de-

n¡st ra f
n t ra ,a r e n régimen admi-

sigu; y° "na persona de las 

R ÍQuísiT0S:a C t e r 'S , Í C a S : 

Nos" ' N G E N I E R O DE CANU
CO,-, ií, , A N A L E S Y PUERTOS, 

Ji tulo oficial, colegiado, 
de 0u fcxPenencia en dirección 
toémA Ü d e urDanización, pavi-
"ad0

 n d e c a l l e s ' abantan
do • redes de agua y alumbra-
SE^FRECE: 
en^A C°nt ratación inmediata 
añn J ' l n i e n administrativo (un 

^ a x i m o ) . 
de~1 JÍ? r Í D l , c 'o nes alrededor 
anual»f ° ° ° Pesetas brutas 

Jornada laboral 
r é9imene m a n a l e s ' c o n 

h0ras 
de 40 
posible 

de prolongación de jorcada 
f>ersr>ere|Sados e n v i a r historial 
9ac¡A

na' Y Profesional a la Dele
go d n 6 0 B R A S Y URBANIS-
to d "ustrísimo Ayuntamien-
*an» I . e g a n é s (Madrid), me-
dei ¿7aCT t a ' nasta las 13 noras 

afi0
 1 de abril del presente 

"as n Sler|do admitidas aque-
Pue 

Plazo 
se presenten cumplido 
anterior. 

podría pagar. Sin embargo, el 
sábado, un dia después de los 
hechos, salía en libertad. Al
guien había pagado la fianza. 

Las especulaciones sobre los 
motivos de la agresión son va
rias: pueden ser grupos de den
tro de la chatarra, ya que el 
secretario general de Indus
triales del Desguace del Auto
móvil ha sido amenazado de 
muerte en su propio domicilio, 
o de fuera. Los desguacistas no 
están unidos; no todos están de 
acuerdo con venirse a la zona. 
Hay diez o doce que están ha
ciendo fuerza para quedarse en 
Madrid o en Getafe, y que ya 
lo han conseguido solicitando 
licencias de compra-venta de 
autos. 

Fuera de la chatarra pueden 
existir grupos de presión con 
intereses en la zona, y que se 
hayan aprovechado de esto 
para sus fines. Por otro lado 
está que el Ayuntamiento se 
ha mostrado duro con las posi
bles especulaciones. «También 
puede haber intereses de que 
no triunfe el polígono y otros 
más oscuros, que no sabemos 
cuáles son», según el alcalde. 

«Lo que nos da que pensar 
que sea un acto organizado es 
el hecho de que encendieran 
residuos sólidos y de que nada 
más decir los cargos se lanza
ran contra nosotros, sabiendo 
que subimos todos los días.» 

La garladora, en el momento de recibir su distinción 

Certamen literario de narración corta Villa 
de Valdemoro 

CARMEN ESTEBAN, 
PRIMER PREMIO 
«Aunque no pienso dedicarme 
a la literatura, es conveniente 

que los valores salgan a la luz» 
En el transcurso de una gala literaria convocada con tal 

finalidad se entregaron los premios del I Certamen 
Literario de narración corta Villa 

de Valdemoro. El primer premio recayó sobre Carmen 
Esteban, de Valdemoro, con una cuantía de veinticinco mil 

pesetas y placa conmemorativa; el segando, sobre 
María Dolores Núñez, de Pinto, dotado con quince mil 

pesetas y placa-, el tercero, para Julia María 
Fernández, de Valdemoro, con cinco mil pesetas y placa; 

el primer accésit fue para Manuel Pena, de Pinto, 
con tres mil pesetas, y el segundo accésit, para Gloria 

Prado, de Valdemoro, dotado con una placa 
El certamen estuvo organi- los organizadores del concur-

zado por el Centro Cultural so se fundamentan en que el 
Villa "de Valdemoro y tenía 
un carácter comarcal. La en
trega de premios corrió a car
go del jurado, compuesto por 
personalidades de las Letras, 
entre los que destacaban José 
Hierro y Fernando Delgado, 

Eoeta —premio Benito Pérez 
laidos 1979—. 
Al certamen fueron pre

sentadas cincuenta y una 
obras. Los premios fueron 
donados por una empresa de 
la zona, menos el primer ac
césit, que fue donado por el 
Ayuntamiento. 

Hasta la madrugada hubo 
teatro, baile, música y la ac
tuación de un solista. Entre 
los asistentes se encontraba 
Concha Castroviejo. 

Los organizadores esperan 
que el próximo año el certa
men sea nacional. 

Las críticas oídas contra 

Fue alcalde de Aran juez en 1931 

PLACA-HOMENAJE A DOROTEO ALONSO 
«Representación genuina de todos aquellos hombres que han de todos aquellos hombres 

trabajado por el bien y progreso de nuestro pueblo» 
hace referencia a las tierras de El pasado sábado se descubrió una placa conmemorativa del que 

fuera alcalde de Aranjuez, democráticamente elegido, Doroteo 
Alonso Peral, en honor a su labor realizada. Al homenaje 

asistieron más de setecientas personas 

La concesión de la placa se 
aprobó en el segundo pleno de 
la actual Corporación, a pro
puesta de la alcaldía. 

El texto de la placa es el si
guiente: «En homenaje a Doro
teo Alonso Peral, alcalde de 
Aranjuez, como representación 
genuina de todos aquellos 
nombres que han trabajado por 
el bien y el progreso de nues
tro pueblo.» 

En el acto intervino el pri
mer teniente de alcalde, Benito 
Reino, quien hizo una sem
blanza de la persona de Doro
teo Alonso, destacando funda
mentalmente el espíritu de 

trabajo que tenía y que le supo 
imprimir a la Corporación, que 
presidió desde abril de 1931. 

A continuación intervino el 
alcalde, Eduardo García, que 
comentó el paralelismo entre 
la actual Corporación y la pre
sidida por el primer alcalde 
democrático de Aranjuez. Des
tacó la importancia que Doro
teo dio a la participación veci
nal, como lo demuestra la co
misión nombrada el 23 de 
abril, para lucha contra el 
paro, compuesta por concejales 
y vecinos; también como en 
ésta se solicitó que parte de las 
riquezas del patrimonio nacio
nal pasen a ser patrimonio mu
nicipal, especialmente lo que 

labor, para mitigar el paro. 
Al referirse al trabajo colec

tivo de aquella Corporación, el 
alcalde hizo un llamamiento 
para trabajar unidos concejales 
y vecinos, ya que en la actual 
Corporación también se ha 
anulado el presidencialismo, 
unidad que será capaz de resol
ver los problemas que hoy pa
dece Aranjuez. 

La placa fue descubierta por 
Fernanda Rivera, cuñada del 
homenajeado; el descubri
miento fue acogido por los pre
sentes con un fuerte aplauso. 

fin de fiesta no fue popular. 
Al hacerse en una discoteca, 
los precios impidieron que 
buena parte del pueblo pu
diera asistir al acto. 

El certamen literario Villa 
de Valdemoro ha contado 
con una escasa participación 
de obras, según los organiza
dores. Más que por la cuantía 
de los premios, el concurso 
tenía su importancia en el ju
rado, todos ellos auténticos 
maestros en la materia; la ga
nadora, licenciada en Quími
cas y empleada de una em
presa de la zona, ha dicho a 
CISNEROS: 

—¿Cuál es el tema de la 
obra ganadora? 

—No hay un argumento 
concreto. Sólo un tema en sí. 
Trata de una plantación de 
negros donde el dueño tiene 
derecho sobre las mujeres de 
los esclavos. A uno de ellos le 
entra la duda sobre si el hijo 
que va a nacer es suyo o no. 

—¿Tiene algo que ver con 
«Raíces»? 

—No. Surgió como algo 
concreto, de repente. Está es
crito antes que «Raíces», des
de hace unos tres años. 

—¿Qué te interesa de la li
teratura? 

—Me interesan las narra
ciones cortas, los cuentos. No 
soy una profesional, pero 
tampoco una aficionada. Lle
vo tres o cuatro años escri
biendo. Los temas están saca
dos de lo que me rodea, no 
siguen una linea concreta. En 
general, no siguen una linea 
narrativa de obra en obra. 
Algunas son experiencias de 
otros y no mias. Esta ha sido 
quizá una buena oportuni
dad, porque, aunque no pien
so dedicarme a la literatura, 
es conveniente que los valo
res salgan a la luz. 

I N F O R M A N : Charo GALLEGO, Juan LOSADA. 
HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. 

C O O R D I N A : Pedro GRASA 

Francisco 
CACERES. 


